

REDAKSI SATU

Maju di Pilkades 2 Periode, Bpk Sudiarto Siap Perjuangkan Kesejahteraan Desa Geblog, Ini Visi dan Misinya

Agung widodo - TEMANGGUNG.REDAKSISATU.CO.ID

Jun 21, 2022 - 22:20



Bapak Sudiarto Kepala Desa Geblog, Kecamatan Kaloran, Kabupaten Temanggung, Jawa Tengah. Bakal Maju Periode ke 2 Calon Kepala Desa Geblog Meneruskan Program-program Pengabdianya Menjadi Pemimpin Yang Amanah. Selasa, (21/06/2022).

TEMANGGUNG- Menjadi seorang pemimpin bukanlah hal yang mudah karena

tidak semua kebijakannya diterima oleh semua pihak maka dari itu seorang pemimpin harus mendengar suara masyarakat, menerima kritikan, saran dan harus bisa menyelami karakter dan menampung aspirasi masyarakatnya.

"Tidak hanya secara formal melalui rapat ataupun musyawarah, namun dimanapun dan kapanpun waktunya itu harus bisa dilakukan"

Seperti halnya yang dilakukan Kepala Desa Geblog Bpk Sudiarto saat ngumpul bareng masyarakatnya. Sambil minum kopi dan ngobrol-ngobrol beliau mendengar suara atau pendapat serta menggali aspirasi dari masyarakat dan juga memberikan arahan pada masyarakat tentang pentingnya budaya, kekompakan dan kebersamaan serta keguyub rukunan apalagi masalah ketertiban dan keamanan lingkungan masyarakat. Semua ini sering dilakukan agar ada jalinan silaturahmi yang baik dan agar lebih dekat dengan masyarakatnya.



Sudiarto adalah sosok seorang Kepala Desa yang santun, bijak, sederhana dan berwibawa serta tegas dalam kepemimpinannya. Tak heran jika ia terbilang sukses membangun Desa Geblog, terlebih dalam menangani beberapa permasalahan yang di hadapi masyarakat, ia selalu bersikap terbuka dan tidak membeda bedakan di dalam melayani masyarakat Geblog. Berkat dari hasil kerja kerasnya Desa yang dulu berjalan apa adanya, kini menjadi Desa yang lebih baik, Kreatif, Kompak dan Maju dalam pelayanan maupun pembangunan Infrastrukturnya.

Dalam hal memimpin Desa beliau selalu berkoordinasi dengan Pemerintahan di atasnya dan juga bawahannya dan apalagi dengan masyarakatnya, tanpa kerja sama tidak mudah membangun Desa menuju Desa Geblog yang lebih baik dan

lebih maju. Tak heran dengan sikap yang di tampilkan Kades Geblog ini membuat tokoh-tokoh dan masyarakat Desa Geblog untuk kembali melanjutkan perjuangan yang sudah nyata dan terbukti dalam Periode ke 1 ke Periode ke 2.



Perhelatan Pemilihan Kepala Desa di Kabupaten Temanggung akan segera di mulai. Masing-masing Cakades telah mempersiapkan Visi dan Misinya. Salah satunya, Bpk Sudiarto, Calon Kepala Desa Geblog, Kecamatan Kaloran, Kabupaten Temanggung, Jawa Tengah. Menyatakan siap maju lagi menjadi Calon Kepala Desa Geblog setelah menempuh syarat yang telah ditentukan Pemerintah.

Bpk. Sudiarto dengan urutan Nomor urut (2) Bendera Merah mengaku siap maju untuk di Pilkades Tahun ini. Dengan mengedepankan loyalitas dan memegang teguh amanah masyarakat khususnya di Desa Geblog, Ia mempersiapkan Visi dan Misi untuk memperjuangkan dan mengembangkan kesejahteraan Desa Geblog. Selasa, (21/06/2022).

Beberapa Visi dan Misi untuk mewujudkan masyarakat Desa Geblog. Bersatu maju, agamis dan berbudaya, tuntas program, tuntas anggaran, tuntas pekerjaan dan transparan terwujudnya masyarakat tentrem andem ayem.

1. Mengoptimalkan tata kelola kinerja Pemerintah Desa, sesuai tupoksinya berdasarkan Per-Undang-Undang yang berlaku. Juga mewujudkan Pemerintahan Desa yang Transparan, Meningkatkan Pelayanan yang Cepat dan Tepat.

2. Tahun ini di bulan Juli 2022 air bersih di Dusun Bugen. Kelanjutan sumur bor untuk air bersih sampai ke rumah-rumah anggaran SDA 700 juta.

3. Meningkatkan Kualitas Sumberdaya Manusia.
4. Meningkatkan Insfaktuktur Diperkampungan.
5. Meningkatkan Sektor Pertanian Melalui Saluran Irigasi dan Salurannya.
6. Meningkatkan perekonomian masyarakat petani melalui pemasaran penjualan hasil pertanian.
7. Pemberdayaan kelembagaan melalui kelompok tani, gapoktan pembetulan BUMDES dan kedepan juga bisa menjadi Desa wisata apa bila bendungan sudah selesai.
8. Program PTSL selama ini Pemerintah Desa sudah terhitung 1.127 sertifikat diterima masyarakat.

“Demi terwujudnya Visi dan Misi tersebut, saya mohon Do’a dan dukungannya untuk mengabdikan dan megemban amanah sesuai yang diharapkan masyarakat khususnya di Desa Geblog,” ujar Bpk. Sudiarto.

Jurnalis : JNI JIS Agung